



Auffallend groß war das Interesse von Unternehmern und Führungskräften aus den Landkreisen Calw, Freudenstadt, Böblingen, dem Enzkreis und Pforzheim an einem Besuch des Wirtschaftsforums Süd bei MartinMechanic in Nagold.
Foto: Klein-Wiele

Revolution birgt auch ihre Risiken

Wie das Nagolder Unternehmen MartinMechanic sich der Herausforderung »Industrie 4.0« stellt

Nagold (kw). Für den Nagolder Unternehmer Claus Martin hat die vierte industrielle Revolution durchaus ihren Reiz, aber sie birgt auch Risiken. Ob dabei alles so heiß gegessen wie

Produkte deutlich sinken.

Bei MartinMechanic mündet der zunehmende Ruf nach Individualität in adressierbaren Maschinen und Anlagen, die ihre eigene Identität haben, künftig nicht nur untereinander, sondern auch mit

operiert MartinSystems mit Cellro, dem niederländischen Hersteller fortschrittlicher Roboterzellen mit intelligenter Steuerung.

In seiner fast 50-jährigen Geschichte hat sich MartinMechanic immer wieder den Gegebenheiten am Markt an-

tinMechanic den ersten Roboter. Inzwischen sind weltweit über 500 in Anlagen für die Automobil- und Kunststoffindustrie, Medizintechnik, Möbelfertigung und Luftfahrt im Einsatz. Sie können Ausrichten, Beschichten, Bestücken, Entlasten, Feilen, För-

Anlagen konnten begreifbar gemacht werden.

Für die diffizilen Aufgabenstellungen planen die Ingenieure und Techniker vorausschauend und stehen mitten im Produktionsablauf. Das setzt einen hohen Wissensstand und ausgeprägte Affini-